

令和5年度
12月号



六瑞小だより

令和5年11月30日発行
荒川区立第六瑞光小学校
校長 柿原 直昭
第374号

今日がたのしく 明日もうれしい 六瑞小

<http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/DAI6ZUIKO-E/>

きっと誰かが見ていてくれる

副校長 清野 一美

今年の紅葉は、長引く残暑の影響で例年に比べてゆっくり到来しました。明日から師走を迎えますが、街を彩るイルミネーションの賑やかさと紅葉と一緒に楽しむこととなり、秋と冬が混在した季節を迎えています。地球温暖化の影響は、私たちの季節感にも変化をもたらすこととなりました。

先日の英語的学習発表会には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。運動会後の1ヶ月半という短期間ではありましたが、子供たちは英語劇という初めての試みにチャレンジし、自分たちで台詞を考え、表現を工夫して演じることができ、六瑞っ子の伸び伸びとした良さを存分に発揮して参観者を楽しませてくれました。また、高学年は少ない人数の中で舞台道具や照明の係など二役も三役も担い、発表を自分たちで創り上げていてさすが高学年と感心致しました。一方、教職員のチーム力も素晴らしかったです。担任は今の子供たちの実態に合った演目や台本を考え、英語アドバイザーが台詞に力を貸し、専科教諭が照明や衣装に関わり、他の職員が小道具や大道具の作成、伴奏などで子供たちの発表を支えました。日に日に自信を得て成長していく様子を共に喜び合いながら、子供たちと教職員が一つになって取り組めた発表会となりました。

行事を駆け抜けた2学期も残すところ1か月となり、まとめの時期となります。あゆみでは、今学期の子供たちの成長を様々な視点で保護者の方にお伝えします。一人一人の良さは学習面の他、当たり前のことを毎日きちんとできることであったり、友達や他学年に優しく接することができることであったり、自分で考えて行動することなど様々です。六瑞小では小規模校の良さとして、関わる教職員が日常的に見つけた子供たちの良さを担任に伝えることができます。学級内の良さだけでなく、日々教職員全員が褒め、励まし、良さを伸ばしていきます。私たち教職員は、保護者の方と共にいつも子供たちを応援しています。きっと誰かが見ていてくれるから、残り少ない今学期も、一日一日を大切に過ごして欲しいと思います。

今年も保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力のもと、子供たちの成長を支えることができたことに、心より感謝申し上げます。来年も引き続きどうぞよろしく願いいたします。

12月の行事予定 *今後の状況によって、変更する場合があります。(11/30現在)

1	金		17	日	
2	土		18	月	クラブ
3	日	社会を明るくする運動	19	火	なかよしデー ふれあい給食
4	月	区学力向上のための調査	20	水	寺子屋3・4年 社会科見学 6年
5	火		21	木	合唱鑑賞教室 5年(午前)
6	水	六ちゃんの日 安全指導日	22	金	給食終
7	木	金管引継ぎ集会	23	土	
8	金	TGG5・6年	24	日	
9	土		25	月	終業式・生活指導 給食なし 短縮時程 下校12:00
10	日		26	火	冬季休業日始
11	月	委員会	27	水	
12	火		28	木	
13	水	寺子屋5・6年 たてわり班活動	29	金	
14	木		30	土	
15	金	避難訓練 持久走週間終	31	日	
16	土		1/9	火	始業式 給食始



英語的学習発表会

11月17日・(金)18日(土)に英語的学習発表会が行われました。

全校で決めたスローガンは、「みんなで楽しく全力で Let's try English!」です。練習風景では、日頃の英語の学習を生かしながら、友達と話し合って台詞や動きを考えたり、英語の発音を確認したりする姿が見られました。英語が得意な子も、苦手な子も、一人一人が全力で演じ切り、本番は大成功に終わりました。

ぜひ、お家でもお子さんの当日の素晴らしい演技だけでなく、これまでの頑張ってきた過程を認め、褒めていただければ嬉しいです。



生活科見学 飛鳥山公園

11月10日(金)に、飛鳥山公園に行って来ました。

「秋を探そう!」をめあてに公園の中で、どんぐりや松ぼっくりや落ち葉を拾ってきました。夏の見学とは違って変わっての涼しい一日で秋の気配を感じることができました。残念ながら途中で雨に降られ、お弁当は学校で食べました。集めてきた『秋』で自分たちの作品を作りました。



すずらん合同遠足

11月2日に、埼玉県有加須市にある「むさしの村」に行ってきました。

荒川区の特別支援学級が5校集まり、「むさしの村に行こうよゲーム」では、他校の友達と楽しく交流することができました。

「むさしの村」にある8つのアトラクションの中から事前に選んだ2つのアトラクションに乗ったり、広場でお弁当を食べたりするなど楽しい思い出を作ることができました。

帰りのバスでは、「また行きたい。」「他のアトラクションにも乗りたいかった。」と名残惜しそうでした。



持久走週間

11月27日(月)~12月15日(金)の期間で、体力向上週間としてマラソンを実施します。自身の持久力、調整力を高めることをねらいとし、一人一人が目標を立てて取り組みます。

乾燥する季節となってきますので、感染症対策を講じ、楽しく安全に実施していきます。ご家庭でも体調管理ご協力のほどよろしくお願いいたします。